

No.157
2014.9.19

錦織

庄原コミュニティセンター報

発行／庄原コミュニティセンター

出雲市斐川町庄原3835
(電話)72-4600 (FAX)72-4602

8/15
(金)

庄原夏まつり～花火の夕べ～

今年の夏は戻り梅雨のような天気で、当日も雨が降ったりやんだりのあいにくの天気でした。外での開催をあきらめ、出雲市立斐川第1体育館で開催しました。悪天候にも関わらず、たくさんの来場者があり、大変にぎやかな夏まつりとなりました。

斐川東中学校生徒のボランティアさんがこの日のために準備した、小学生以下の子どもさん対象のお楽しみゲームを皮切りに、しまねっこ、kotonohaライブでステージは最高潮に!! ゆかしい羽根の盆踊りでさらにお祭りムードが高まり、最後は庄原の夜空を華麗な花火が彩りました。



こども俱楽部



7/27 (日) 夏休み物づくり教室

自主企画事業

好評でしたので夏休みこども物づくり教室を本年も開催しました。今年は竹を使った流しそうめんキット(器とはし)と玉ねぎの皮を使ったオリジナルなハンカチの染め物を作りました。

物づくり終了後、参加者とボランティアのみなさんで、竹を流れて来るそうめんを自分で作った器とはしで美味しくいただきました。

* そうめん流しキット *

そうめん流しをするため、長い竹の中の節を取り除くことから作業がはじまりました。次に器とはしも、ノコギリ、ナイフ、金槌などの工具を使いながら作業をしました。工具を使ったことのないこどもたちも慣れない手つきでしたが、すぐにコツを覚え一生懸命に物づくりに挑戦しました。



* 染め物 *

玉ねぎの皮を煮出した中に、ハンカチを輪ゴムで結んだり、割りばしに輪ゴムを巻いたりして漬けて染めました。



8/6
(水)

夏休み親子パンづくり教室

自主企画事業

毎年恒例の夏休みパン作り教室を、今年は親子パン作り教室にしましたが、たくさんの参加がありました。親子でこねたり、丸めたりしてパン生地を作り発酵させ、コーンパンと北海道パンを作りました。パンが焼き上がる間、松江市在住の安倍雄治さんに来ていただき歌遊びのお楽しみイベントをしました。夏野菜のスープとサイダーきらきらゼリーも出来上がり、みんなで焼き立てパンと一緒にいただきました。



MENU

- ★メニュー★
- ・コーンパン
- ・北海道パン
- ・サイダーきらきらゼリー
- ・夏野菜スープ



~参加者の感想~

今回も楽しく参加させてもらいました。
今回のレシピも子どもに大人気のメニューですごくよろこんでいました。パンが焼ける間のお楽しみもあり楽しかったです。とても美味しいかったです(*^_^*)
今年は中学生ボランティアさんにお手伝いいただき、すごく助かりました。ありがとうございました。

初めて参加させていただきました。家で作ったことがなかったので、とても楽しく作れて良かったです。
来年もぜひ よろしくお願いします。

8/31
(日)

そばの種まき

自主企画事業

夏休みの間にそばの種まきをする予定でしたが、台風がきたり雨降りが続いてなかなか種まきができませんでした。夏休みも終わった8月31日にやっと種まきができました。



7/10
(木)

ヨガ体験

自主企画事業

健康

スポーツ部

ヨガ体験を7月10日に行いました。

ヨガをやってみたいけれど…体が硬いのでちょっとと思う方多いと思いますが、初心者の方でも大丈夫です！

初心者の方でも安心して参加できる、ゆったりとしたヨガです。

全身を動かして筋肉をはじめ、内臓や神経までリラックスさせてストレス解消に向かうように体・心を調和する心と身体の健康づくりです。

参加者のみなさんから体が軽くなりとても気持ち良かったと感想をいただきました。



7月に開催したヨガ体験がとても好評で教室になりました!!

体を動かすことに慣れていない方も初心者の方も安心して参加できます。

毎月1回、荘原コミュニティセンターでゆっくりと心と体をほぐし、ストレスを解消し、心身共にリラックスしましょう！

日 時 月1回 木曜日 13:30～15:30
次回9月は25日(木)です

場 所 荘原コミュニティセンター 集会室

持ち物 パスタオル1枚 フェイスタオル2～3枚 飲み物

参 加 費 500円

祭～荘原こども盆踊り～祭

8/15
(金)

荘原夏祭り花火の夕べ

羽根盆踊り保存会のみなさんと一緒に荘原の子どもたち30名が羽根盆踊りを踊りました。



8/16
(土)

出雲神話まつり

出雲神話まつりに「荘原こども盆踊り」チームが昨年に続き参加しました！6時50分にスタートし1,000人の踊り子たちが一斉に踊りだしました。また今年は6万個のキャンドルに火がともり、暗くなるにつれて雰囲気ががらりと変わり、きれいでした☆☆



7/30
(木)

川の生き物調査

三絡の羽根川へ今年の夏休みも川の生き物調査に出かけ環境学習を行いました。

川のようすを見て、バッヂテストと透視度調査、生き物採取を行い、水質評価、判定をしました。羽根川へ3年連続生き物調査に出かけていますが、概ね水質は変わらず「ややきれい」の判定です。身近な川の水質の変動が少ない環境づくりを今後も続けていきたいと思います。

今年の参加者の6名は3年連続で参加している子どもたちです。生き物の名前にも詳しく、熱心に調査に参加しました。地域の川に関心を持つ良い機会になりました。



かかし立て

今年もかかしさんの出番です！

莊原小2年生のみなさんと莊原幼稚園児さんが作ったかかしさんが、エコ田んぼに勢ぞろいしました。



放課後こども教室

8/1
(金)

夏休みカローリング大会

夏休みこどもカローリング大会を開催しました。カローリング教室のみなさんに指導を受け、すぐにコツをつかみゲームに熱中し、こどもたちの歓声がコミセン内に響いていました。



「避難所運営から男女参画を考える」

災害に向き合った時、自分がどれだけ冷静でいられるのだろうか？ 今回 の研修会はそんな自分にむけて大きな気づきでもありました。災害の多さに 驚くこの頃、原発の近くにある私達の地域の防災では、この研修会はほんの第1歩です。皆が 力を合わせ大切な命を守ることの大切さを感じる地域であってほしい、そんな願いを込めた研 修会でした。



中学生ボランティア

斐川東中学校の生徒さんに「夏休み物づくり教室」「夏休み親子パン教室」「莊原夏祭り～花火の夕べ～」のボランティアに参加していただきました。地域のみなさんよりお礼の言葉をいただきました。

夏休み物づくり教室



夏休み親子パン教室



莊原夏祭り～花火の夕べ～



ありがとうございます

○香典返し 金一封
原高橋田 荒木 良典 様 (新田ト自治会)
智典 様 泰一 様 (羽根東自治会)
（中瀬自治会）
（アーリンタウン白毫庵）
皆様からお寄せいただきましたお志は、在原地区社会福祉事業に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

ご寄付御礼